
【本 报 讯】为 了 预 测
20 国 集 团 轮 值 主 席 国 期
间外国人的剧增，司法与
人 权 部 将 采 取 一 系 列 措
施，使移民服务继续良好
和 顺 利 地 运 行 。 其 中 之
一是增加柜台、设施和官
员。

周 三（19/10)，司 法 与
人权部秘书长布迪·雷维
安托中将 (Andap Budhi Re-
vianto)，首先，与改善外国
人 在 机 场 进 出 时 的 服 务
有关。除了常规柜台外，
移 民 局 还 将 准 备 几 个 额
外的柜台，以免积聚和过
度拥挤。

20 国 集 团 轮 值 主 席
国 有 三 个 特 殊 柜 台 和 13
个 常 规 服 务 柜 台 。 如 果
发生拥挤现象，四个常规
计 数 器 将 转 换 为 20 国 集
团 代 表 团 计 数 器 。 随 着
这一增长，移民局官员的
人 数 也 将 增 加 一 倍 。 包
括 基 础 设 施 和 其 他 所 需
设备。

其次，我们准备了移
民官员的数量。目前，巴
厘 岛 的 移 民 局 官 员 人 数
为 32 人 。 为 了 筹 备 在 巴
厘 岛 举 行 的 20 国 集 团 峰
会 ，我 们 增 加 了 64 人 。

也增加了一些设备，如计
算 机 和 其 他 设 备 也 将 增
加到 64 个单元包。

布迪·雷维安托中将
指 出 ，此 外 ，移 民 局 还 提
供 了 10 个 移 动 单 元 ；该
单 位 将 安 置 在 若 干 地 方
中 ，包 括 VVIP 和 抵 达 终
端 。 所 有 这 一 切 都 是 为
了 确 保 移 民 服 务 保 持 顺
利，我们将继续监督移民
服 务 直 到 代 表 团 及 其 随
行人员稍后返国。 司法
与 人 权 部 为 返 国 的 代 表
团准备了 10 名官员和 10
台 计 算 机 设 备 。 我 们 确
保 20 国 集 团 代 表 团 从 抵
达 到 返 回 都 能 获 得 良 好
的移民服务。

在 举 行 20 国 集 团 轮
值主席国期间，司法与人
权 部 负 责 履 行 移 民 服 务
的 职 责 。 移 民 局 作 为 国
家的门户卫士，必须为支
持 20 国 集 团 轮 值 主 席 国
的 成 功 做 出 积 极 贡 献 。
届 时 ，将 有 20 国 集 团 成
员 国 、世 界 机 构 的 1 万
2750 名 参 与 者 。 必 须 预
测这么多的人数，以实施
良 好 的 移 民 服 务 和 监
督。

（亮剑）

当局估计G20峰会期间游客剧增

财长称我国经济在阴暗世界中是最光亮
【本 报 讯】周 三（19/

10)，在国会专家委员会国
家研讨会上，财政部长穆
丽亚妮指出，国际货币基
金组织（IMF）与世界银行
的全球经济读数如此阴郁
或多云。但印度尼西亚则
不 然 。 国 际 货 币 基 金 组
织、世界银行使用 2023 年
的黑暗或阴郁的字眼。然
而，印度尼西亚被认为是
世界状况恶化局势中的亮

点。
在穆丽亚妮的介绍材

料中，至少有五个原因使
印 度 尼 西 亚 成 为 亮 点 之
一。首先，由于经济健康
增 长 超 过 5% ，经 济 产 出
（实际国内总产则）水平高
于新冠肺炎大流行前的水
平 。 由 于 强 劲 的 国 内 需
求，使印尼经济亮丽的第
二个原因是增长和复苏的
动力。以及同行的温和通

货膨胀。2022 年第二季度
同比经济增长达到 5.44%，
而截至 2022 年 9 月印度尼
西亚的同比通货膨胀率为
5.9%。

第三，印尼之所以被
称为经济光亮的国家，是
因为外部因素是健康的，
有经常账户盈余和贸易差
额的支持。

第四，审慎和富有成
效的财政政策，财政整顿

以实现财政可持续性。
第五，金融部门改革

仍在继续，如市场深化和
加强稳定。

穆丽亚妮阐释道，这
是对总统领导的政府辛勤
工作成果的认可，保持了
政策制定，以及与国会的
良好合作关系。

她 表 示 ，2023 年 国 家
预算案必须保持警惕，以
便政府保持纪律，在更不

稳定的国家优先事务上的
支出。2023 年国家收入指
标可以达到 2463 盾，这对
财 政 部 来 说 将 是 一 个 挑
战。收入估计相当谨慎，
因为如果商品价格出现高
波动，国家从大宗商品中
获得的收入将面临不确定
性。印度尼西亚将继续保
持乐观，但同时保持高度
戒备，因为我们必须共同
保护这个亮点。 （亮剑）

【本报讯】前 雅 京 省 长
查洛特支持雅京代省长赫
鲁（Heru Budi Hartono）在 雅
加达市政厅恢复公众投诉
系统的意图。

众 所 周 知 ，该 制 度 是
在雅京前省长佐科维和钟
万学执政时代实行的。

查洛特周三（19/10）在
雅 加 达 Lenteng Agung 党 校
说，我认为这很好。因此，
在某些时间，我们让公众
可以直接投诉。

这位斗争民主党中央
理事会主席承认，在佐科
维 - 钟 万 学 时 代 ，也 有 一
个 在 线 投 诉 系 统 ，即 Qlue
系统。

然 而 ，并 非 所 有 问 题
都 可 以 使 用 在 线 系 统 解
决。查洛特说，有些问题
无法在线解决。因此，它

们直接开放以适应公众投
诉。

查 洛 特 表 示 ，在 他 担
任雅京省长的 6 个月领导
期间，直接投诉制度也得
以延续。

并 非 没 有 理 由 ，查 洛
特评估了开放直接投诉系
统作为政府服务作为行政

人员的表现的重要性。
此 前 有 报 道 说 ，赫 鲁

代省长承认，他将直接在
雅京中区的雅加达省政厅
重新实施公众投诉系统。
居民的投诉将在周一至周
四早上 7 点半至 8 点半进
行。

据 赫 鲁 说 ，将 收 到 投
诉的各方来自雅加达五个
行政市政府。雅加达地区
秘书的助理将安排投诉的
接受者。 （Irw）

查洛特支持恢复公众投诉系统
雅加达地方秘书将安排投诉的接受者

财政部长穆丽亚妮

【本报讯】印度尼西亚
统 一 联 盟（KIB）被 认 为 在
2024 年总统和副总统选举
中，支持东爪哇省长甘贾尔
与从业党总主席艾朗卡而
组建的。

周三（19/10），民主和战
略事务研究所执行主任霍
伊 鲁 尔·乌 曼（A Khoirul
Umam)评估说，甘贾尔-艾
朗卡组合构思的进一步加
强 ，证 明 了 KIB 的 政 治 方
向。KIB 的政治取向无法
掩盖，这个联盟确实就是为
支持甘贾尔而备的。

这位巴拉马迪纳大学
讲师表示，可是在选举基础

上存在挑战。甘贾尔-艾朗
卡在民族主义路线一边相
当强大。在 KIB 中，确实有
两个具有伊斯兰风格的政
党，即国民使命党与团结建
设党。然而，当 KIB 决定推
举甘贾尔 - 艾朗卡时，双方
将面临两难境地。

SMRC 研 究 员 赛 义 迪
曼·艾哈迈德（Saidiman Ah-
mad）表示，SMRC 前段时间
进行的一项调查结果显示，
与其他正副总统候选人相
比，对甘贾尔 - 艾朗卡组合
的 模 拟 获 得 了 很 高 的 选
票。据说，这对搭档也符合
属 于 KIB 的 政 党 的 愿 望 。

我认为，甘贾尔-艾朗卡这
对组合非常能代表从业党、
国民使命党与团建党的愿
望。虽然，两人都是来自民
族主义政党，但甘贾尔实际
上 与 伊 斯 兰 组 织 非 常 接
近。甘贾尔的一些直系亲
属是团建党的积极分子，包
括其岳父和妻弟。目前，甘
贾尔还让团结建设党的党
员担任其副省长。

在 KIB 的联盟中，国民
使命党与团建党干部齐声表
示甘贾尔为总统候选人，然
而从业党受到推举艾朗卡成
为总统候选人的全国大会和
全国工作会议的约束。

针对如上所说，团建党
副总主席阿米尔（Amir Us-
kara）于 10 月 20 日（周四）
宣称，虽然甘贾尔可选性很
高，但 KIB 提选正副总统候
选人仍然要通过内部各盟
友的协商，选出来的正副总
统候选人虽然不限制来自
本联盟，但必须是其它政党
承认的候选人。

从业党地方领导人委员
会主席马满（Maman Abdur-
rahman）也在10月20日阐明，
KIB并非为甘贾尔而设，本联
盟具有明确的目标，包括正副
总统候选人必须经过本联盟
共同决定。 （亮剑）

KIB被指为支持甘贾尔而设
团建党宣称正副总统候选人须来自政党

【本报讯】贸易部坦言
称 市 场 米 价 上 涨 。 国 内
贸 易 部 代 理 总 司 长 夏 连
德拉（Syailendra）表示，目
前 市 场 上 的 米 价 已 经 从
每 公 斤 8,800 盾 涨 到 9,
000-9,200 盾。

夏 连 德 拉 于 周 四
（2022 年 10 月 20 日）在丹
格 朗 BSD 印 尼 会 议 展 馆
举 行 的 2023 年 雅 加 达 穆
斯 林 时 装 周 场 外 会 面 时
说：“已经涨了，并非开始
（涨）。 现 在 的 收 获 质 量
还 不 错 ，然 而 产 量 不 多 。
如果说数据过剩，这意味
着 粮 储 局 现 在 应 该 吸
收 。 确 实 有 涨 价 的 灵 活
性，大米在市场的价格涨
到 9,200 盾。”

他 说 ：“ 我 得 到 的 信

息是粮储局难以吸收，因
为市场价格为 9,000 盾至
9,200 盾，而灵活的价格为
8,300 盾至 8,800 盾。”

截 至 2022 年 9 月 ，粮
储 局 的 大 米 储 备 库 存 约
为 79.1 万 吨 。 到 2022 年
12 月 ，仍 需 要 增 加 到 120
万吨。

为了增加政府储备的
大 米 ，粮 储 局 、国 家 粮 食
署 与 南 苏 省 政 府 于 周 二
（20/10/2022）在 锡 江 与 南
苏省的县/市政府和稻米
利 益 相 关 者 举 行 了 关 于
充分吸收南苏省的谷物/
大米的会议。

在这场合中，所有县/
市、碾米合作伙伴和粮储
局签署了《水稻吸收承诺
书》。 （松鹤）

米价上涨！原来这是罪魁祸首

【本报讯】最近，在巴厘
岛发生的洪水，包括山洪
暴发与山体滑坡，成为众
人关注的焦点，特别是在
卡朗阿森县（Karangasem)和
珍布拉娜纳县（Jembrana)。

周 二（18/10），印 尼 环
境论坛巴厘省分会执行主
任 克 里 斯 纳 · 迪 纳 塔
（Krisna Dinata）表 示 ，不 可
否认的是，在高降雨量期
间 发 生 的 洪 水 与 山 体 滑
坡，是由于巴厘岛上的土
地利用发生大量的功能转
变的因素造成的。所以，
最近发生了一场非常大的
灾难，降临在珍布拉娜纳
县和卡朗阿森县。在我们
看来，那是由于重大的土
地功能转变，其中之一就
是对环境的魅力基础设施
的建设。

印 尼 环 境 论 坛 评 估
说，洪水和山体滑坡表明，
当局非常缺乏控制巴厘岛
空间利用的努力。从排水
系统与高地或陡峭土地上

的植被减少，而这一切都
是可以防止山体滑坡的。

当面临像最近这样的
极端天气时，有一个 5.2 公
顷的珊瑚礁将受到疏浚工
程造成环境损害。萨努尔
(Sanur) 海 岸 的 珊 瑚 礁 具 有
堡礁的功能，可以抵御从
海岸到大陆的海浪。不断

增加的环境负担，如果不
改善环境治理与改善扩大
受损的生态系统，以及限
制导致土地功能转变和景
观变化的基础设施发展，
将在未来对巴厘岛的环境
产生严重影响。

大量土地经常被改造
成基础设施，从而改变了

现有的景观。事实上，红
树林等在减轻灾害方面具
有重要作用的基本生态系
统，也经常受到威胁。其
中之一是因为，计划在萨
努尔的红树林和沿海地区
建设液化天然气终端，即
在塔胡拉·巫拉莱（Tahura
Ngurah Rai)红树林地带。

克 里 斯 纳 指 出 ，由 于
地球表面温度上升（全球
变暖），也存在气候变化或
全球变暖的因素。然而，
所发生的灾难实际上是土
地功能转变的多米诺骨牌
效应，忽视了气候变化造
成的极端天气的威胁。

印 尼 环 境 论 坛 举 例
说，政府在保护沿海地区
红 树 林 方 面 的 失 策 。 此
外，具有调水灌溉系统的
稻田的减少，即为吉利马
努 克 （Gilimanuk) - 蒙 威
（Mengwi)收费公路，而牺牲
掉 苏 巴 克（Subak）调 水 灌
溉系统。

（亮剑）

巴厘土地的功能转变
导致出现洪水泛滥与山体滑坡

巴厘岛发生水灾

【本 报 讯】周 三（19/
10)，国 家 有 价 证 券（SBN）
的价格收低，因为市场预
测与央行有关，央行将在
最近一二天内提高基准利
率或七天期逆回购利率。
投 资 者 纷 纷 脱 手 SBN，基
准 SBN 的 收 益 率 顺 应 增
加。根据 Refinitiv 的数据，
10 年期 SBN 的收益率是我
国 SBN 的 基 准 ，其 增 幅 最
大 ，跃 升 了 9.4 个 基 点 至
7.509% ；15 年 期 SBN 的 收
益率增幅最小，上涨 3.6 个
基点至 7.47%。

收 益 率 与 价 格 相 反 ，
因此，收益率的增加表明
债券的价格正在走弱，反
之亦然。基点的计算单位
等于 1% 的 1/100。

首席经济学家普特拉
（Putra Satria Sambijantoro）及

其团队编写的巴哈纳证券
的一份研究报告指出，国
内市场预测，央行将在最
近 期 间 再 次 提 高 基 准 利
率。据信，2022 年 10 月 19
日至 20 日的央行理事会会
议将决定进一步提高基准
利 率 。 此 前 ，央 行 在 2022
年 9 月将利率上调了 50 个
基点至 4.25%。这次，最极
端的预测是，央行将考虑
增加 75 个基点，尽管趋势
是朝着 50 个基点的剂量发
展。

周三（19/10），巴哈纳证
券在一份报告中写道，央行
理事会会议积极考虑了 75
个基点的加息。尽管央行
官员最终以 50 个基点的加
息达成和解，但许多人实际
上 倾 向 于 75 个 基 点 的 变
动，而不仅仅是 25 个基点，

因为他们担心与美国的收
益率差异缩小，以及国内核
心通胀可能强劲上升。

因此，根据经济学家的
共识，50 个基点的上升趋
势相当强劲。然而，巴哈纳
证券认为，如果，央行想要
向市场灌输信心，那么 75
个基点到 5%的剂量是可行
的。此外，央行还是落后于
其他央行。目前情况下，美
元的流动性在市场上正在
慢慢萎缩。显然，这是大宗
商品价格上涨带来的意外
利润消退后的艰难时期。

央行总裁贝利表示，央
行 的 加 息 将 是“ 正 面 装
载”。这显然为今年 10 月
基准利率央行-七天期逆回
购利率（BI-7DRRR）的相当
高涨提供了可能性。

目前，美国国债也倾向

于攀升，因为对经济衰退的
担忧再次在投资者中蔓延。

据 CNBC 国际报道，短
期美国国债收益率（即 2 年
期国债）上涨 5.6 个基点至
4.493%。截至美国时间当
天上午，基准 10 年期国债
收益率也趋于攀升 7.1 个基
点至 4.069%。随着美联储
继续走加息的鹰派道路，投
资者对经济衰退的担忧越
来越大。这导致美国一些
公司再次改变其盈利预测，
一些公司和分析师下调了
对下一季度的展望。市场
还预计美联储将在 11 月会
议上再次提高基准利率。
参考美联储观察，96.7%的
市场参与者预计美联储将
基准利率上调 75 个基点，
并 将 美 联 储 利 率 拉 高 至
3.75%-4%的区间。（亮剑）

市场估计央行再加息 政府债券价格走弱

【本报讯】Danareksa 有
限 公 司 推 动 投 资 者 参 与
可提供持续利益的项目，
其 中 之 一 是 提 供 水 利 基
础设施。

为 了 迈 出 这 一 步 ，
Danareksa 与 三 个 战 略 合
作 伙 伴 和 两 个 金 融 投 资
者 签 署 了 一 份 谅 解 备 忘
录，通过印尼净水基金建
立和投资净水基础设施。

见证谅解备忘录签署
仪 式 的 国 企 第 二 副 部 长
卡尔迪卡（Kartiko Wirjoat-
modjo）希望印尼净水基金
能 解 决 部 分 地 区 的 净 水
问题。

卡 尔 迪 在 周 四（2022
年 10 月 20 日）发 布 的 声
明 中 说 ：“ 缩 小 印 尼 房 屋
连通（净水）需求的差距，
有 助 于 社 区 的 健 康 和 福
利。”

Danareksa 总经理苏洛
诺 （Arisudono Soerono） 表
示，印尼净水基金是 Dan-

areksa 国企控股战略计划
的一部分，支持政府和帮
助接通 1,000 万户家庭所
需的净水。

Danareksa 投 资 经 理
Chris Soemijantoro 表 示 ，秉
承 印 尼 净 水 基 金 的 三 大
支 柱 ，即 获 取 、投 资 和 复
制，印尼净水基金提供了
特 殊 的 投 资 方 式 来 提 供
净水。

他说，这项投资将通
过国企、私人和外国投资
的协同作用进行，很容易
在整个印尼复制。

出席签署谅解备忘录
的 三 位 战 略 合 作 伙 伴 ，
即 Suez Recycling & Recov-
ery Pacific Pte Ltd 总 经 理
Farchad Kaviani Dehkordi、
Moya Indonesia 有限公司经
理 Mohamad Selim、CITIC
Envirotech Indonesia 有 限 公
司 董 事 长 兼 首 席 执 行 官
NGOW Gwo Liang、 Jere-
mey。 （松鹤）

投资者被推动
参与可提供持续利益的项目
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